



COMUNICADO DE PRENSA

Asoex se reúne con Ministro de Agricultura para analizar medidas de reactivación y crecimiento para la industria frutícola



- ***El Ministro de Agricultura, Carlos Furche, asegura que se debe generar un salto cualitativo en calidad, inocuidad, sanidad y en ampliación de perspectivas de mercado para el desarrollo de una industria que genera más de 5 mil millones de dólares de exportación.***

Santiago, 10 de Septiembre de 2014. Una delegación de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (ASOEX), encabezada por su Presidente, Ronald Bown, se reunieron esta mañana con el Ministro de Agricultura, Carlos Furche, para analizar la agenda de medidas destinada a colaborar con la reactivación y crecimiento de la industria frutícola de exportación.

Tras el encuentro, el Ministro Carlos Furche sostuvo que “hemos analizado en detalle una agenda con los temas a corto y mediano plazo que nos permitan dar un impulso adicional a nuestra fruticultura de exportación”.



Los temas analizados van desde asuntos sanitarios y de inocuidad de los alimentos, hasta temas laborales y de energía e inversión en los proyectos de energía. Furche señaló que hay que “generar un salto cualitativo al desarrollo de una industria que ya está generando más de 5 mil millones de dólares de exportaciones para nuestro país”.

En tanto, para el Presidente de Asoex, Ronald Bown el encuentro permitió consensuar entre ambas partes “las futuras actividades e implementación de acciones destinadas precisamente a darle mayor sustentabilidad al sector”. Agregando que “si no hay solución a los problemas de base que actualmente afectan al sector tenemos un ancla que nos generan muchas complicaciones para la reactivación de la industria frutícola de exportación”.

Entre las líneas de acción que se trabajan está primordialmente los temas fitosanitarios y de inocuidad alimentaria. En este sentido, para la ASOEX, es prioritario poner en marcha el Programa Nacional de Control de la plaga la Lobesia botrana y de la Psa en kiwis “Para nosotros este problema es prioritario y se debiera actuar de forma inmediata de acuerdo a un Plan Ideal técnicamente concebido, sin mayor restricción económica. Y para ello, el sector privado está disponible para aportar los recursos”, aclaró Bown.

El dirigente de los exportadores concluyó que “se requieren de guías claras respecto de cómo funcionar, qué hacer del punto de vista de aprovechar esta situación precisamente para poder invertir en sistemas de inocuidad, en mayor productividad, con el objeto que podamos enfrentar de mejor forma los requerimientos de los mercados externos. Por lo tanto, estamos en una situación que se requiere inteligencia y profundidad, invertir en aquellas instancias que son las que se necesitan”.

Finalmente, el Ministro de Agricultura, planteó que la situación macroeconómica actual con un tipo de cambio real alto y tasas de interés a la baja es una oportunidad para dar un salto cualitativo en estas materias. “Creo que tenemos que aprovechar este buen momento para efectivamente dar el salto cualitativo en calidad, inocuidad, sanidad, en ampliación de perspectivas de mercado, etc., porque eso al final es lo que le entrega un horizonte de mediano y largo plazo al sector”.

Entre las materias analizadas en este encuentro se destacan aquellas asociadas a temas tales como: fitosanitarios; inocuidad alimentaria; agenda laboral y de productividad; Ley larga de puertos; fondo de promoción de exportaciones silvoagropecuarias; utilización de fuentes de energía renovables; plan nacional para enfrentar la sequía, entre otras materias tratadas en el encuentro.